

やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校

校長 西原 綾子

学校だより NO. 5

令和4年10月6日(木)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

前期の終業式を迎えます

令和3年度より、市立特別支援学校は二学期制に移行しています。(令和2年度は全市一斉の二学期制)10月6日(木)が前期終業式となっています。子どもたちは、「あゆみ」や「通知表」を持ち帰ります。前期の子どもたちの頑張りがたくさん書かれています。一緒にご確認いただき、たくさん褒めてあげてください。

さて、二学期制に伴い、秋季休業日として10月7日(金)～11日(火)の5日間がお休みとなります。秋季休業日中も、感染対策に努めながらご家族で秋を満喫してください。

高等部3年生が修学旅行を満喫しました

9月27日(火)～28日(水)の1泊2日で長崎方面へ修学旅行に行ってきました。雨天での出発でしたが、ハウステンボスに到着した時には雨も上がり、暑くもなく大変過ごしやすい天候で活動することができました。ハロウィンの雰囲気や素敵な夜景を楽しむことができました。

2日目は、貸し切り状態で佐賀県立宇宙科学館を満喫しました。利用者が多い時は、人気の「ムーンウォーク」や「スペースサイクリング」には行列ができ、利用できない子もいますが、今回は希望する生徒みんなが楽しむことができました。マリンワールドでは、イルカショーや綺麗な魚に目を輝かせていました。

美味しい料理もたくさん食べて、友達の優しさにもたくさんふれて、幸せいっぱい修学旅行でした。



令和5年度以降の中学部・高等部 修学旅行実施学年の変更について

新型コロナウイルス感染症の感染者数は少しずつ減少してきていますが、今後も感染症の拡大は否定できません。中学部3年生は、高等部進学に向けた受験を控えています。また、高等部3年生においても社会参加と自立に向け、産業現場等における実習等、様々な進路に向けた学習が計画されています。中学部・高等部の最終学年は生徒一人一人にとって重要な1年となります。

そこで、令和5年度より市立特別支援学校の中学部・高等部においては、進路に関する重要な学習を控えていることを踏まえ、最終学年で実施していた修学旅行の実施学年を変更します。実施する学年を変更することで非常事態への対応もとりやすくなります。市立中学校も同様の対応になります。

子どもたちにとって、1番の思い出となる修学旅行については確実に実施したいと考えています。ご理解ほどよろしくお願ひします。なお、令和5年度につきましては、移行期間とし、両学部とも2年生、3年生で修学旅行を実施します。令和6年度から2年生で実施します。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。